

# BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

493-28042022 | ABR 28



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

## PEGARÍA INVENTARIO A VENTAS DE AUTOS EN EU

- El sector está muy afectado por el covid-19 de China y la invasión rusa a Ucrania



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

## ALEMANIA ESTÁ PREPARADA PARA HACER UN EMBARGO AL PETRÓLEO RUSO

- Los alemanes lograron reducir el ritmo de las importaciones de petróleo ruso de manera que la dependencia se limitó al 12% desde el 35% anterior al comienzo de la guerra en Ucrania.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

## LOS BENEFICIOS DE GM CAEN A 2,939 MILLONES DE DÓLARES POR PROBLEMAS DE SUMINISTRO

- La cadena de suministro afectó las ganancias del gigante norteamericano

## PEGARÍA INVENTARIO A VENTAS DE AUTOS EN EU



Las ventas de vehículos nuevos en Estados Unidos caerían en abril, debido a que los bajos inventarios y el aumento de las tasas de interés impulsan los precios en medio de una alta demanda, dijeron las consultoras J.D. Power y LMC Automotive. Las ventas al por menor de vehículos nuevos en Estados Unidos podrían caer un 23.8 por ciento, hasta 1.1 millones de unidades en abril respecto al año anterior, según un informe publicado por las consultoras este miércoles. La demanda sigue siendo fuerte, pero con menos de 900 mil unidades en inventario en los concesionarios, los volúmenes de ventas estarán muy por debajo de los niveles de hace un año, dijo Thomas King, presidente de la división de datos y análisis de J.D. Power. El sector automotor ha estado muy afectado por los problemas de oferta, ya que la producción se ha visto obstaculizada durante más de un año por la escasez mundial de componentes electrónicos y los cuellos de botella en el suministro debido a los confinamientos para frenar la propagación del Covid-19 en China y la guerra en Ucrania.

## ALEMANIA ESTÁ PREPARADA PARA HACER UN EMBARGO AL PETRÓLEO RUSO

El gobierno alemán aseguró que logró reducir de manera sustancial su dependencia del petróleo ruso, por lo que un embargo a las importaciones de crudo del gigante euroasiático sería manejable, según afirmó este miércoles el ministro de Economía y Protección del Clima, Robert Habeck. "Hoy puedo decir que un embargo se ha vuelto manejable para Alemania", aseguró el ministro alemán durante una visita a Polonia, donde se reunió con la ministra polaca de Clima y Medio Ambiente, Anna Moskwa, para discutir temas de seguridad y cooperación energética. En este sentido, Habeck destacó que Alemania logró reducir el ritmo de las importaciones de petróleo ruso de manera que la dependencia se limitó al 12% desde el 35% anterior al comienzo de la guerra en Ucrania. "En la UE y entre Alemania y Polonia estamos de acuerdo: debemos librarnos rápidamente de las cadenas de las importaciones rusas. La guerra de agresión rusa en Ucrania dejó esto más que claro", afirmó el ministro alemán.



## LOS BENEFICIOS DE GM CAEN A 2,939 MILLONES DE DÓLARES POR PROBLEMAS DE SUMINISTRO

General Motors (GM) tuvo unos beneficios netos de 2,939 millones de dólares en el primer trimestre del año, un 2.7 % menos que en el mismo periodo de 2021, ante el aumento de los costos de producción y los problemas de suministro de chips y otros materiales. GM dijo que sus ingresos aumentaron a 35.979 millones de dólares durante el periodo, un 10,8 % más que en 2021. Las ganancias ajustadas antes de intereses e impuestos cayeron un 8,4 % y se situaron en 4.044 millones de dólares. La compañía estableció sus previsiones para el conjunto de 2022 en unos beneficios netos de entre 9.600 y 11.200 millones de dólares.



## VISCOSIDAD EN ACEITES PARA ENGRANES AUTOMOTRICES

La viscosidad de los aceites lubricantes para engranes automotrices, puede afectar al rendimiento del aceite de diferente manera: si la viscosidad es muy baja, puede no tener el suficiente espesor de película lubricante para proteger a componentes clave del impacto de las altas cargas; si la viscosidad es demasiada alta, puede crear resistencia y hacer que el cambio de velocidad sea muy pesado. Los lubricantes para engranes automotrices, están clasificados con base en su viscosidad, de acuerdo con la especificación SAE J-306



# INFORMACIÓN

GENERAL

493-28042022 | ABR 28



## LA AUSENCIA DE PRUEBAS COVID-19, PONE A MÉXICO EN UNA SITUACIÓN VULNERABLE: TORRE AMIONE

- México está en peligro ante la falta de evidencia científica para dar por finalizada la pandemia.



## AL MENOS 27 CIUDADES DE CHINA ESTÁN SOMETIDAS A BLOQUEOS TOTALES O PARCIALES POR EL COVID-19

- El país asiático vive una de las peores olas de la enfermedad



## OMS CRITICA "CEGUERA" MUNDIAL ANTE TRANSMISIÓN DEL COVID-19

- El jefe de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, aseguró que el organismo recibe cada vez menos información sobre la transmisión y la secuenciación del virus, debido a la disminución de las tasas de análisis.



## LA AUSENCIA DE PRUEBAS COVID-19, PONE A MÉXICO EN UNA SITUACIÓN VULNERABLE: TORRE AMIONE



El doctor Guillermo Torre Amione, rector de TecSalud y Vicepresidente de Investigación del Tecnológico de Monterrey, manifestó en entrevista para Aristegui en Vivo que la ausencia de pruebas de Covid-19 pone a México en una situación vulnerable. Aunque admitió que el país está en una fase con poca transmisibilidad, señaló que se deben buscar estrategias para estar un paso adelante del peor escenario y así, tener responsabilidad en la salud pública.

### RECOMENDACIÓN

**ES NECESARIO SEGUIR USANDO EL CUBREBOCAS KN-95 EN CUALQUIER SITIO POCO VENTILADO PORQUE AÚN NO HAY EVIDENCIA CIENTÍFICA QUE AVALEQUE LA PANDEMIA YA CONCLUYÓ.**



## AL MENOS 27 CIUDADES DE CHINA ESTÁN SOMETIDAS A BLOQUEOS TOTALES O PARCIALES POR EL COVID-19

Al menos 27 ciudades chinas están sometidas a bloqueos totales o parciales por el covid-19, lo que podría estar afectando a hasta 165 millones de residentes en todo el país, según los cálculos de CNN. En una sesión informativa celebrada este miércoles por la tarde, las autoridades de Beijing indicaron que se habían identificado 46 casos locales de covid-19 en las 24 horas transcurridas entre las 16:00 horas de este martes y este miércoles, lo que eleva el número total de infecciones a 138 desde el 22 de abril, fecha en que se detectó por primera vez el brote. Se desconoce si estos 46 nuevos casos estaban incluidos en los datos comunicados a primera hora del miércoles por la Comisión Nacional de Salud del país, y cuántos de ellos. Más de la mitad de los casos totales de Beijing se han detectado en el distrito más grande, Chaoyang, y casi un tercio se registraron en estudiantes, según las autoridades. Este miércoles, Chaoyang realizó su segunda ronda de pruebas masivas. Está previsto realizar una tercera ronda el viernes.



## OMS CRITICA "CEGUERA" MUNDIAL ANTE TRANSMISIÓN DEL COVID-19

El director de la Organización Mundial de la Salud (OMS) instó este martes a los países a mantener la vigilancia de las infecciones por coronavirus, afirmando que estamos "ciegos" ante la propagación del virus debido a la disminución de las tasas de análisis. "A medida que muchos países reducen las pruebas, la OMS recibe cada vez menos información sobre la transmisión y la secuenciación", lamentó el director general, Tedros Adhanom Ghebreyesus, en una conferencia de prensa en la sede de la agencia de la ONU en Ginebra. Tedros advirtió que esta situación "nos hace cada vez más ciegos a los patrones de transmisión y evolución" del virus.



# FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

493-28042022 | ABR 28



## CLUB LEÓN LANZA PROMOCIÓN PARA EL PARTIDO FRENTE AL TOLUCA FC



- La directiva de los Panzas Verdes colocó los boletos al 2x1 para el partido de la jornada 17 en el regreso de Ignacio Ambriz

La directiva del Club León encabezada por su presidente deportivo Jesús Martínez Munguía dentro de la Liga MX, lanzó una promoción especial para su encuentro frente a los Diablos Rojos del Toluca, en las acciones de la próxima fecha 17 de este Torneo Clausura 2022. El conjunto de los Panzas Verdes comandados por el director técnico interino Christian Martínez, se juegan su lugar en el repechaje de esta temporada en la última jornada frente a los Choriceros, por lo que pusieron los boletos al 2 por 1. La directiva del equipo Esmeralda busca contar con un estadio lleno para este partido en el regreso de Ignacio Ambriz al estadio León, por lo que todos los boletos están al 2 por 1 con precios de 300 pesos en la sección de sol, 450 pesos en zona preferente y 550 pesos en la Zona A. El conjunto del Club León sabe que es muy importante un triunfo frente a los Diablos Rojos del Toluca en esta jornada 17, ya que en caso de perder o empatar estarían complicando su pase a la zona de repechaje con una combinación de resultados con Mazatlán FC, Pumas y Xolos. El partido será el próximo domingo 01 de mayo en punto de las 20:00 horas.



## ¿SABÍAS QUÉ?

# SHAMPOO PARA AUTOS

Formulado con agentes limpiadores, y desengrasantes biodegradables que eliminan la suciedad de la carrocería del vehículo con un agradable aroma.

### Beneficios:

- Limpia eficientemente la suciedad de aves, mosquitos incrustados, grasa, lodo y tierra, gracias a sus agentes detergentes.
- Fácil enjuague que no deja residuos, debido a sus componentes tensoactivos que atrapan la suciedad y la remueven con facilidad.
- Protege la pintura del automóvil, previniendo el aspecto percudido (amarillento), conservando el brillo y encerado, gracias a su exclusiva fórmula Roshfrans.



## TIP ROSHFRANS

## ¿ES MEJOR EL COLOR NEGRO O BLANCO EN UNA CARROCERÍA?

Si alguien duda de que un coche negro absorbe más calor que un coche blanco, solo basta con ver esta imagen. Grabado con una cámara térmica, un [Youtuber](#) que ha grabado el vídeo nos va narrando las temperaturas registradas en el cofre de los coches, tres Toyota Highlander del mercado estadounidense estacionados desde hace días bajo el abrasador sol veraniego. Temperaturas que con toda seguridad se traducen en mayores o menores diferencias de temperatura en el interior del vehículo. El coche negro registra en su cofre una temperatura de nada menos que 159 grados Fahrenheit, que se traduce en una temperatura de aproximadamente 70 grados centígrados. Sin embargo, a su lado hay un Toyota Highlander blanco, cuyo cofre está a una temperatura de solo 45 grados, 25 grados menos. Te recordamos que la única diferencia entre los coches es el color de su pintura. Un Highlander de color gris oscuro registra 63 grados, mientras que otro Toyota Highlander pintado en un color plateado claro registra 54 grados sobre su cofre. La conclusión es que los colores claros absorben menos calor que los oscuros y por consiguiente, la pintura puede durar más.

